



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

NOTICIAS DEL PRELADO.

Nuestro Illmo. Sr. Obispo llegó de la Córte á esta Ciudad sin la menor novedad (gracias al Todopoderoso) al anochecer del dia de ayer, acompañándole desde el pueblo del Cubo una comision del Illmo. Cabildo, que en la tarde del dia anterior saliera de la Capital á recibirle, luego que tuvo noticia que hacia su viage por Zamora. Tambien acompañaban á S. S. I. el Sr. Dean Gobernador Eclesiástico de la Diócesis, el Sr. Canónigo Doctoral Secretario de Cámara y otras personas así Eclesiásticas como seglares, que ávidos de saludarle y darle la bienvenida le esperaban á una hora de camino de la poblacion. En el momento que se divisaron los coches á cierta distancia de la Ciudad, un repique general de campanas anunciaba á sus habitantes la llegada del su amadísimo Pastor á la Capital de la Diócesis, y no obstante haberse dirigido á su Palacio por el camino mas breve y